

**AMLO ENVÍA
MENSAJE A
MARCELO
EBRARD P. 5**

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México
Si no se piensa en el pueblo, no sirve de nada un político, no es más que un oportunista y ambicioso vulgar.

“Ojalá que Ebrard apoye la unidad de Morena”: AMLO

EL PRESIDENTE advirtió que, un político que no piensa en el pueblo es solamente un “oportunista” y un “politiquero arribista”

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que ojalá sea posible que Marcelo Ebrard Casaubón, exsecretario de Relaciones Exteriores, se decante por la unidad de Morena, ante el anuncio que dará sobre su futuro. En tanto, advirtió que un político que no piensa en el pueblo es solamente un oportunista y un politiquero arribista.

Durante la ‘mañanera’, AMLO declaró que Marcelo Ebrard es una persona inteligente y no lo presionará para que defina quedarse o irse de Morena, dado que cada persona debe actuar conforme a sus ideales.

“Ojalá se dé la unidad pensando en el proyecto. Si no se piensa en el pueblo, si no se piensa en la nación no sirve de nada un político, no es más que un oportunista, convenenciero y ambicioso vulgar. Si no tiene ideales, quien no piensa en el pueblo y la nación es un politiquero, un arribista, un grillo, no puede llamarse político.



Los políticos no pueden decir “quitate tú porque quiero yo”, aseguró. **Cuartoscuro**

La política es un noble oficio, es lo que nos permite servir a nuestros semejantes”, pronunció el mandatario mexicano.

López Obrador comentó que el imperativo ético de los políticos no puede ser el “quitate tú porque quiero yo”, ya que no deben luchar por cargos sino por principios. Asimismo, se posicionó en contra del servilismo, la abyección y la lealtad, diciendo que lo único a lo que deben ser leales es a los proyectos de nación y no a los “jefes”.

AMLO también fue abordado sobre las críticas al Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024 por parte de los diputados “marcelistas” de Morena y Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Sobre ello, este también se limitó a decir que son libres de actuar en el sentido que crean pertinente y que lo más importante es la aprobación del dictamen en medio de la división, ya que eso demuestra que se terminó con el reparto de “moches” para avalar los proyectos económicos de manera unánime.

La noche del jueves, diputados vinculados a Marcelo Ebrard subieron a tribuna para promover una reserva con miras a modificar el PEF 2024 y garantizar una partida especial para Guerrero con el 15% de los excedentes petroleros. Sin embargo, la mayoría de las bancadas de la 4T rechazó la propuesta, lo cual generó discusiones internas en la bancada de Morena. ●